

15/6

GESAMMELT WIRD FÜR HERZKINDER

## Bim, Bim! Es klingelt so goldig am Ring

Schau, Mama, wie schön“, ruft die sechsjährige Valentina ihrer Mutter zu, als gerade die Ströck-Weihnachtsbim beim Karlsplatz einbiegt. Wie der jungen Dame geht es in diesen Tagen vielen Kindern, die am Ring

spazieren gehen. Sie erblicken die goldig geschmückte Straßenbahn und können ihre Augen kaum davon lassen. Die Weihnachtsbim, die es heuer zum zehnten Mal gibt, fährt an allen Adventwochenenden sowie am 8. Dezember zwischen 13 und 18 Uhr.



### GUTER ZWECK

Die Stationen der besonderen Bim sind Karlsplatz (Oldtimer-Haltestelle), Schwedenplatz, Schottentor und Rathausplatz. Die gesamte Fahrt um den Ring dauert etwa 45 Minuten, Kinder bis 12 sind gratis dabei. Erwachsene zah-



**HERZLICH** | Es weihnachtet mit Wiener Linien-Boss Günter Steinbauer (2. v. r.), Ulla Epler vom Herzkinder-Verein & Bäckerei-Geschäftsführerin Irene Ströck

len pro Fahrt 4 Euro – und helfen für die gute Sache. „Der Ticket-Gesamterlös der Ströck-Weihnachtsbim geht heuer zur Gänze an die Initiative Herzkinder Österreich“, betont Irene Ströck, Geschäftsführerin der gleichnamigen Bäckerei. „Uns liegt es am Herzen, den betroffenen

Familien in dieser schweren Zeit zu helfen.“ Der Verein Herzkinder ist eine Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranken Kinder. Sie hilft Eltern, fördert Forschungsprojekte und unterstützt bei der Finanzierung von Zusatztherapien.

WIENER LINIEN/JOHANNES ZINNER